

# Benach apuesta en un libro por la democracia digital

IÑAKI ELLAKURÍA

LA VANGUARDIA, 9.03.10

Ernest Benach se estrena como autor: #Politica 2.0, una reflexión del presidente del Parlament sobre cómo las nuevas tecnologías están cambiando y cambiarán la manera de hacer política. "La revolución tecnológica es una oportunidad para recuperar la credibilidad de la política, hemos de dejar de hablar a la gente para empezar a hablar con la gente", afirma Benach, quien desde que llegó a la presidencia del Parlament ha ido modernizando la institución aumentando su presencia en la red.

El libro, que aparece de forma simultánea en papel y en edición digital, surgió en parte después de la "decepción" que Benach tuvo tras el fracaso de la ponencia de la ley electoral catalana y de la "desafección" con la clase política que percibe entre los ciudadanos, y que tuvo su punto más álgido cuando se destapó casi de forma simultánea la corrupción del caso Palau y Pretoria.

Benach se presenta en esta obra como un ferviente defensor de la democracia digital - augura que en dos o tres legislatura el voto por internet ya funcionará con total normalidad-y ve en las nuevas tecnologías, como las redes sociales, los blogs..., una herramientas para "conectar a los políticos con los ciudadanos".

"Con este libro quiero sobre todo cambiar la mentalidad de muchos políticos: las nuevas tecnologías en democracia sólo pueden dar miedo a ciertos partidos y al *establishment*", asegura el dirigente republicano, que poco a poco se perfila como el candidato a ocupar el segundo puesto de la lista de ERC en Barcelona, por detrás de Joan Puigcercós.